

CONGRESO

Exhortan a tener salas de lactancia en gobierno

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

A una semana de que el Congreso de la Ciudad de México inaugurara su sala de lactancia materna, abierta para cualquier ciudadana, el Legislativo local exhortó a la secretaria de Salud, Oliva López, a realizar acciones para que todas las dependencias tengan espacios de ese tipo y se garantice la lactancia materna.

La diputada local de Morena, Lourdes Paz, quien impulsó el exhorto expresó en el Congreso local que la lactancia materna genera beneficios como la protección contra la leucemia en la niñez, la protección contra el síndrome de muerte súbita infantil y el aumento de la inteligencia en los bebés, además de coadyuvar a la nutrición infantil y promover el apego madre-hijo/hija, al tiempo que ayuda a prevenir el sobrepeso y la diabetes tipo 2 en la niñez.

El pasado 8 de febrero se inauguró en el Congreso de la Ciudad de México la sala de lactancia que cuenta con sillones, tarja, refrigerador, para aquellas madres que extraen la leche para después dárselas a los bebés.



Foto: Especial

El 8 de febrero se inauguró la sala de lactancia en el Congreso, la cual puede ser utilizada por cualquier ciudadana.

